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REQUERIMENTO Nº 1504/2017  
 
Requer informações referentes às 
demandas e ao cronograma de 
execução das Escolas da Rede 
Municipal. (A) 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, tivemos a resposta ao Requerimento de 
informações complementares nº 1276, de 05/10/2017, relativo ao 
Requerimento de Informações nº 1110, de 30 de Agosto de 2017, sobre a 
manutenção prévia e substituição dos ventiladores das Escolas Municipais.  

 

CONSIDERANDO que, que ao divulgar, o Jornal O Liberal 
entrevistou uma munícipe conforme segue:  

“No Jardim Esmeralda, a dona de casa Milene Angiolete conta 
que na sala de seu sobrinho um dos ventiladores estava estragado”. “O que 
temos noticia é que um pai trocou o ventilador por conta própria, porque o 
dinheiro das associações não está vindo”, afirmou ao LIBERAL. “A impressão 
é de que não há uma organização de cronograma para realizar essas 
manutenções. Agora mesmo estamos pensando em realizar uma venda de 
pizza beneficente para comprar tintas para pintar a escola”, lamentou. 

 

                     CONSIDERANDO que, em nota a esse Jornal, a Secretaria de 
Educação informou que quando as quebras são detectadas, os aparelhos são 
consertados ou trocados, contrariando a versão apresentada por pais. 

 

CONSIDERANDO que, ao divulgar a resposta ao requerimento, o 
Jornal Todo Dia entrevistou um pai de aluno conforme segue: 

O analista de produtos Alex Oliveira, 39 anos, afirmou que sua 
filha de 4 anos e meio convive com o problema na Emefei (Escola Municipal de 
Ensino Fundamental e educação Infantil) Professor Augusto Scomparim. 
Segundo ele, a menina vai à Escola no período da manhã. “Na parte da manhã 
já sofre, imagina quem vai à tarde”, comentou. Oliveira destacou que o local 
tem telha de fibrocimento, o que aumenta ainda mais o calor.     

 

CONSIDERANDO que, em nota a esse jornal, a Secretaria de 
Educação ressaltou que possui um cronograma de melhorias e manutenções 
nas instituições de ensino. “O trabalho preventivo e de reparos é realizado em 
todas as 47 unidades continuamente e caso algum problema seja detectado, 
os aparelhos são consertados ou trocados. Além disso, a pasta ressalta que 
novos ventiladores já foram adquiridos”, comunicou. 
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REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
01 - De que forma a Secretaria Municipal de Educação é 

informada a respeito dos diferentes problemas relativos à falta de manutenção 
enfrentada pelas escolas? 

 
02  -  Caso seja por ofício, quantos ofícios a Secretaria 

Municipal de Educação recebeu em 2017 e de quais escolas? Favor 
encaminhar cópias. 
 

03 - Desses pedidos feitos por meio de ofício, quantos foram 
solucionados? Em quais escolas? Favor enviar cópias. 
 
                         04 - Quantas notificações (que não sejam via ofício) a 
Secretaria Municipal de Educação recebeu a respeito de problemas relativos à 
falta de manutenção nas escolas da rede municipal em 2017? 

 
                         05 - Dessas notificações, quantas são relativas à necessidade 
de troca ou conserto de ventiladores? 
 
                         06 - Dos pedidos apresentados pelas unidades de ensino, 
quantos foram atendidos? Das reivindicações relacionadas à troca ou 
manutenção de ventiladores, quantas foram atendidas?   
 

 07 - Ainda em relação à substituição de ventiladores nas 
escolas. Quantos foram comprados? Quantos, instalados? E onde foram 
realizadas essas trocas? Favor encaminhar relação detalhada.  
 
                         08 - Qual é, em média, o prazo para que esses pedidos sejam 
atendidos pela Prefeitura? 
 
   09 - Quantos serviços estão previstos no cronograma da 
Prefeitura? Atualmente, até que mês existem reparos previstos no referido 
cronograma? Favor enviar cópia. 
 
                      10 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de Novembro de 2017. 
 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


